



手良小学校
だより

きらら

令和5年
6月19日
No.3



←詳細は
学校HP
どうぞ

全力で！ 笑顔で！ みんなが輝いた運動会

あの大雨がうそのように広く晴れ渡り、多くの保護者や地域のみなさんにお越しいただき、盛大に手良小学校運動会が開催できました。



オープニングは伝統の「トランペット鼓隊」。4年生以上30名のマーチングです。今年はコロナによる活動規制もなく、2月頃から準備を始めてきました。

ボランティアの方の指導により新たな曲を取り入れながら堂々と発表することができました。

手良っ子競技宣言

今年の運動会スローガンは…
「燃えろ赤組 灼熱の炎でかけぬけろ！」
「全員で協力！ 光のように輝け 白組」
お互いの健闘を祈りつつ、全力で競技することを誓い合いました。



低学年表現「おどれ！ ニャティティソーラン」



高学年表現「アドベンチャー 冒険！」



低学年「玉入れ」



高学年「つなげ！ チームのきずな」



校歌ダンスは「仙丈班」ごとに！



4月より、また一回り成長した子どもたちの姿をご覧いただけたかと思えます。

昨年度までお世話になった浜田康敬前校長先生、林茂彦先生、南部裕子先生にもお越しいただき、盛んな声援を送ってられました。

たくさんの保護者のみなさん、そして地域のみなさん、そしてご来賓のみなさんに感謝申し上げます。ありがとうございました。

今週は「なかよし週間」…友だちのいろいろなよさを見つけよう

なかよし週間を前にして校長先生より、身近な山の紹介とその見え方、感じ方を通して、友だちとのかかわりについて考えてほしいことなど、お話がありました。



…この4枚の写真は、ちがう場所から撮った仙丈ヶ岳です。見る場所によって見え方がいろいろですが、どれも美しいなあ、と思います。

同じ場所から同じ山を見ても、春夏秋冬、季節の違い、晴れ・曇り・雨など天気の違い、朝・昼・夜と見る時刻の違いなどによっても見え方はちがっていて、きっとみる人それぞれにお気に入りの仙丈ヶ岳の景色

があるのだと思います。…

…このことは「山」だけでなく私たち「人」も同じ。手良小の80人がみんなちがっていて、一人ひとりのいいところをもっています。…

以降はホームページ「メニュー」→「校長室」でご覧ください。

